

Voces

'Metro' pregunta: ¿Qué haces para prevenir el cambio climático?



Mª Carmen, 48 años, auxiliar de enfermería: "Intento utilizar la calefacción lo imprescindible y a temperatura no muy alta".



Ana Rosa, 31 años, comercial de banca: "Ahorro agua, enciendo sólo la luz cuando sea necesario y lleno al máximo la lavadora".



María, 55 años, auxiliar de clínica: "Reciclo todo lo que puedo y utilizo siempre bombillas de bajo consumo".

Las listas más tontas



Julio Somoano
Periodista

Una ley de Partidos no debe ser un "Guantánamo electoral" que prive de votar a 150.000 personas, según dijo, cándido, Conde-Pumpido, fiscal general. Corría el 17 de mayo de 2007. Ocho meses después, que alguien reparta monos naranjas. A seis semanas de las elecciones, el Consejo de Ministros empieza hoy el proceso de ilegalización de ANV y PCTV. Vuelven las urnas y vuelve el debate sobre las listas. La última vez que escogimos papeletas, el Gobierno sólo pidió la ilegalización de "algunas" listas de ANV, lo cual que es como estar "un poco embarazado" o "un poco reunido". Candidatos que eran ilegales en la lista ilegal al Parlamento foral eran al mismo tiempo legales en la lista legal al ayuntamiento de Pamplona. Como la Santísima Trinidad, Jekyll y Hyde u Ortega y Gasset, pero en plan tiro en la naca. Otra vez, las listas. Hay veces que las prefiero tontas.

En primer lugar, te colocan mal —te descolocan—. Si te apellidas Álvarez y tu churri es Martínez, cada uno a un lado de la clase. Además, marginan de manera aleatoria. Si son listas es que no son rubias, según la creencia popular. Pues las hay. ¿Cómo sobreviven? O poniendo cara de tontas o luchando contra un sistema que las oprime, en plan "Guantánamo estético". Y luego están las listillas: las que se te cuelan en la carnicería, siendo ya bien adulto, y de niño te engatusaban para que les dieses tu examen y entregases tú el suyo por una recompensa que nunca llegaba. Los listones me presionan, los listines me aburren y en Lista (imborrable zona de Madrid) me pilló un autobús que casi me mete en la lista de difuntos.

Odio las listas de la compra. Le quitan creatividad al arte de llenar el carrito. También las de los cumpleaños (sólo me invitan de reserva) y las de bodas, que te arruinan, en plan "Guantánamo comercial". No soporto la lista de los más guapos, o los más ricos, o los más poderosos. Nunca salgo. Y eso que sería el primero en escribir una lista de agradecimientos. Lo único que me hace sobrevivir: las rosquillas de San Isidro. Las tontas, claro.

Si te apellidas Álvarez y tu churri es Martínez, cada uno a un lado de la clase.

Odio las listas de la compra. Le quitan creatividad al arte de llenar el carrito.

Crisis se diga lo que se diga

ECONOMÍA. Lo pueden pintar de rojo, de amarillo o del color que les guste, pero todo el mundo sabe que Estados Unidos no está pasando por una crisis económica transitoria, sino por una recesión en toda regla; motivada, sin duda, por la política exterior beligerante que practica: allí donde sea que hay una guerra, siempre se encuentran sus soldados pegando tiros. A veces entender la macroeconomía es bien simple. El Gobierno de un país recoge sus impuestos, y si se gasta gran parte de este dinero en aplastar a talibanes o a muyaidines iraquíes insurrectos, ya no le queda nada para afrontar futuras crisis hipotecarias o de empleo. Es bien lógico. Nunca he entendido por qué nuestros inversores compran activos y hacen negocios con un país como éste, que mantiene continuamente las bolsas bursátiles en un ¡Ay! Y ahora, supongo que vamos a tener que ponernos el pañuelo de gitana para adivinar hasta dónde nos va a salpicar este asunto. Esperemos que poco. Afortunadamente, el grueso de nuestras inversiones se encuentran en Latinoamérica y no en Estados Unidos. Por lo menos, de algo nos libramos.

JON GARCÍA

Discapacitado y apto para trabajar

ECONOMÍA. Soy una persona con discapacidad física, aunque totalmente independiente, ahora trabajo pero me gustaría mejorar, pues lo que hago

"Que no se fie el Madrid porque el Barça está herido pero no muerto. A ver si se repite lo del año pasado, pero a la inversa"

Joan Espido

me queda pequeño. Harto de enviar y entregar currículum a empresas, no puedo dejar de pensar que, al ver que soy minusválido, por ir con la verdad por delante, ni siquiera me llaman para una mísera entrevista. En mi nombre y en el de todas las personas con discapacidad, me gustaría decir a los empresarios que no somos bichos raros, somos personas quizá, más capaces que muchas normales, dennos una oportunidad de trabajo y seguramente queden impresionados con nuestra capacidad.

FRANCISCO JAVIER

Vulneración de la intimidad

TRÁFICO. El sistema presentado por la DGT que detecta automáticamente a los vehículos que circulan sin el seguro obligatorio me parece una intolerable intromi-

sión y vulneración del derecho a la intimidad y, como consecuencia, entre otras cosas, vulneración del derecho a la seguridad, porque no vamos a ser tan ingenuos como para creernos los objetivos con los que pretenden justificar estas medidas. Creo que si el objetivo fuese solucionar el tema del seguro obligatorio, mucho más fácilmente, si tantos datos tienen, alguien desde una oficina podría enviar la correspondiente carta al dueño del vehículo que figure en los archivos sin seguro obligatorio, o que busquen otra forma de hacerlo, pero sin invadir los derechos fundamentales de las personas. Igualmente me parece intolerable la grabación de rostros. Pienso que el objetivo no es otro que el control de la población, para que nos vayamos acostumbrando a estar permanentemente vigilados; y así será, si no se pone freno a este abuso.

ANA MARÍA VÁZQUEZ

Un derroche en los presupuestos

POLÍTICA. Resulta irónico y suena a burla la lucha contra la pobreza. Que los principales partidos políticos se reúnan para pactar contra la pobreza, y por otro lado el Ayuntamiento de Madrid gaste 380.000 euros en un espectáculo de luz y sonido en Cibeles, 900.000 euros para iluminar el árbol navideño de El Retiro y que, la Comunidad de Madrid, haya dado 15 millones de euros para la película de 2 de mayo de Garci. Les invito a mirar en YouTube: Pozo en Trujillo y Pozo Chaparral, y verán cómo 230 personas

La carta del día

Robo dentro de mi hospital

SANIDAD. Hace unos días, cuando mi madre acudió a urgencias al Hospital Puerta de Hierro, mientras le hacían unas radiografías, le sustrajeron del bolsillo del abrigo 300 euros, la sorpresa es que el habitáculo se encontraba cerrado, con lo cual sólo podía acceder personal del centro. Al ir a vestirse se dio cuenta que le faltaba el dinero y lo comunicó al personal de rayos, que eran las únicas personas que estaban allí. Vinieron los de seguridad y tampoco se consiguió nada. Llamaron a la policía y no acudieron. Total que se quedó sin dinero y poniendo la oportuna denuncia en comisaría y la queja pertinente en Atención al Paciente. Cómo se puede ver, no es necesario dejar ninguna puerta del hospital abierta, pues los mismos empleados, supuestamente, te saquean, aunque parezca mentira. Ya no está uno seguro ni con los trabajadores, es vergonzoso.

ANA I.

hacen un esfuerzo sobrehumano para tomar agua contaminada no potable del subsuelo y que con 16.270 euros, no un millón, ni dos, ni tres, se podría solucionar este problema para que vivan dignamente y por lo menos tengan agua potable que les permita subsistir.

MANUEL VALDERRAMA

Hipermetropía

por Asier y Javier



COMUNICACIÓN RADIAL DE NOTICIAS
Administrador: V. Cuevas.
Director general: Javier Delgado.
Directora: Cristina Vives.
Redactores: Jose de Abajo y Antonio Ortiz.
Editora gráfica: Prado S. Velázquez.

METRO NEWS, S.L.
Director General
Alberto Díaz García.

Contáctenos:
redaccion@corano.es
comunicacion@metrospain.com
marketing@metrospain.com

Director Comercial:
Irene Marín.
Director Financiero:
Javier Vieta Borés.
Director de Marketing:
José Manuel Cosío
Director de Distribución:
Kenny Otero.
Responsable de Comunicación:
Cristina Puerta

Directores de Publicidad:
Marcos Azcona (Madrid).
Manuela Lacosta (Cataluña).
Jefes de Publicidad:
Antonio Corredor (Sevilla).
Emilio González (Galicia).
Aída Hernández (Aragón).
Jefe de Distribución:
Jesús Alba

Metro Directo es un periódico independiente y gratuito, distribuido de lunes a viernes, editado por Metro News, S.L., filial de Metro International, S.A. Prohibida su reproducción total o parcial. © Metro News, S.L.

año 3 número 689

